


公式訪問を終えて「アスク・ワン（一人誘おう）」
ライオンズクラブ国際協会336－A地区

１R－RC　高岡　英治

　今年の夏は、豪雨・洪水、今まで経験しなかった異常気象が336地区を襲いました。その最中のガバナー公式訪問

も大変苦慮された事と思います。

　１R－ガバナー公式訪問は、幸いにも、秋晴れの中、昨年と同じく奥道後ホテルでの開催となり、１R－19クラブ、

194名でのお迎えとなりました。

　高岡英治１R－RCの先導により、橋本嘉胤副幹事（１R担当）が地区旗を掲げ、木内千春地区ガバナーを先頭に、

橋本充好第一副地区ガバナー、真鍋隆第二副地区ガバナー、岩佐典秀幹事、東條昭二事務局長、地区常設委員長、副

幹事の皆様が入場され、宮内浩四郎地区名誉顧問始め、役員、委員、各クラブ会長、役員、クラブ委員長が起立、拍

手でお迎えをしました。

　篠原治行１ZCの司会で進められ、開会宣言及びゴングの後、各役員、委員の紹介を吉田稔２ZC、各クラブ紹介を

佐伯悦夫３ZCが行ない、高岡１RCが、歓迎の挨拶を述べ、続いて宮内名誉顧問から、トロント国際大会でガバナー

に就任され、様々な所で努められご活躍されておられると激励の挨拶があった。

　木内地区ガバナーから、挨拶、運営基本方針が述べられ、特にMay I Help You、また、ジョー・プレストン国際

会長の会員増強の取り組みの、「アスク・ワン（一人誘おう）」について熱い思いを語られました。

　引き続き、橋本第一副地区ガバナー、真

鍋第二副地区ガバナーより挨拶があり、１

R－19クラブの会長さんに木内ガバナーよ

り、バナーの授与があり、ガバナーを真ん

中にローアで写真撮影をしました。

　地区委員長、地区委員からの要望があり、

各クラブ会長の今期の方針・目標に対して、

木内ガバナーから力強い言葉が述べられた。

　有意義な時間を過ごし、時間内で終え、

盛会裏に終えることが出来、１Rの皆様に

感謝申し上げます。

　地区ガバナーの指揮のもとに、我が、松

山湯築ライオンズクラブ会員全員で、原点

であるライオニズムの精神に返り、新たな

気持ちで取り組んでまいります。

r e p o r tライオンズ・ニュース
変化・成長し続ける日本ライオンズたれ
国際第１副会長
山 田  實 紘 （岐阜県・美濃加茂）

　カナダ・トロントで開催された第97回ライオンズクラブ国際大会において、国際第１副会
長就任の承認を頂き、現在日の丸を背負って職務に邁進しております。皆様の変わらぬ温かい
ご支援に心より感謝申し上げます。
　さて、今回の国際第２副会長選挙は、国際理事会の公認を受けたアメリカのロバート・コー
リュー元国際理事と、同じくアメリカから立候補し公認を受けていないマイク・バトラー元国

際理事の一騎打ちとなりました。結果、500票差で公認候補者のコーリュー氏が勝利を収めましたが、この票は日本
が投票した446票に大きく左右されたもので、キャスティング・ボートを持つ日本の力が再認識されることとなり
ました。
　また、国際大会では国際付則改正に関する票決も行われました。第１項：ガバナー協議会に対し協議会議長を解任
する権限を与える改正案。第２項：現職の地区ガバナー又は元地区ガバナーが協議会議長を務める改正案。第３項：
協議会議長の任務を改訂する改正案。この３項は全て賛成可決されました。これにより、現職の地区ガバナーが協議
会議長を兼務することが出来る10年前の状態に戻ったことになります。
　７月15日、今年度第１回日本ライオンズ国際委員会及び全国ガバナー会
が開かれ、基調講演者として国際本部からスコット・ドラムヘラー事務総
長兼幹事が来日しました。事務総長からは、昨年度日本の会員数約１万３
千人純増という、過去20年間で世界最高の会員増強を果たしたことに対し
て感謝の意が表明され、今後も家族及び女性会員のますますの増強に取り
組んで頂きたいとの言葉がありました。2017年にライオンズが創立100
周年を迎えるまでに男女比を50対50にするのが本部の目標であり、その
推進を強く訴えられました。日本ではまだ女性会員の割合は21％にとど
まっています。世界平均は30％を超えておりますので、まだまだ女性会員
入会を推し進めていかなければなりません。　
　この点を推進していく上で必ず問題視されるのが出席義務に対する考え
方です。トロントの国際理事会においてもクラブ例会の在り方が再検討さ
れ、伝統的なプロトコール形式に従った例会を行うことが義務だと信じているクラブに対して、クラブには例会の実
施方法を自ら決定する権利があることを周知するために、「Your Club, Your Way（あなたのクラブ、あなたのやり
方で）」というパンフレットを作成することになりました。ドラムヘラー事務総長兼幹事も、例会出席が全てではな
く、いかに良い奉仕をするかに力を注ぐことが大切であると強調されました。実際、国際本部では出席率の集計は行
われていません。今後は例会出席率よりも、ライオンズクラブへの貢献という見地から会員をたたえる方向に変化し
ていくのであります。
　世界は日々変化しています。国際協会も試行錯誤を繰り返しながらより良い方向に進むため変化しています。日本
ライオンズはこの潮流を見据えて変化し続ける必要があるのです。

（＊LION誌　2014.9月号より、抜粋。）

トラコーマ及び河川失明症撲滅に向けた
カーター・センターとLCIFのパートナー
シップをたたえる式典にて、カーター元
アメリカ大統領と
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
　キックオフの笛が鳴り試合が始まった。雨の影響でスリッピーなピッチコンディション。そんな中、前半開始
３分ゴールキーパーのクリアボールが相手FWの足に当たりゴール前へ転がる。そのまま押し込まれて失点。つ
づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪え
ない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込み２対１に！
松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され
３点目を奪われてしまい、このまま試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝て
ない相手では無かったので、悔いが残る試合となった。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が
勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続けるには、技術
だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につなが
る。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走って
います。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では

違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かっ
たみたいですが、持参していたマスクも出番は無かったです。治
安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参
加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を
渡り大島南ＩＣで降りて、一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、
大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコースでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満
喫できたと思いますが残念でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイ
です。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞の
コースです。ゆっくり楽しんで、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

�



投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
　キックオフの笛が鳴り試合が始まった。雨の影響でスリッピーなピッチコンディション。そんな中、前半開始
３分ゴールキーパーのクリアボールが相手FWの足に当たりゴール前へ転がる。そのまま押し込まれて失点。つ
づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪え
ない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込み２対１に！
松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され
３点目を奪われてしまい、このまま試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝て
ない相手では無かったので、悔いが残る試合となった。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が
勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続けるには、技術
だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につなが
る。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走って
います。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では

違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かっ
たみたいですが、持参していたマスクも出番は無かったです。治
安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参
加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を
渡り大島南ＩＣで降りて、一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、
大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコースでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満
喫できたと思いますが残念でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイ
です。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞の
コースです。ゆっくり楽しんで、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。
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理事会・委員長会  合同会議 開催

　先日肉料理の「ひらい」において理事会・委員長会の合同会議が

開催されました。両会あわせて10数名、会議は程々にと言いたかっ

たのですが、ちゃんと会議も開催され懇親会が始まりました。（料

理はおいしく、量も食べきれないくらいたくさんあり、締めくくり

は川野会長の好きなワインで皆さんかなり酔っ払っていたような気

がします。）

　今期は川野会長の「奉仕、友情、増強・仲間とともにウィサーブ」

のスローガンのもとに始まり「仲間とともに」のためか通年より懇

親会が多く開催されているように思います。お酒が入れば色々なお

話も出来、仲間作りの為には、お酒が好きな私にとっては良い事か

なと思っています。今期は仕事が忙しく、なかなかライオンズの活動に参加できないのですが、こ

れからも川野会長にしかられないように頑張っていきたいと思います。

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　竹下　俊博

委員会なんでも掲示板
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第115回理事会  9/11（木）18：30〜
  審議事項
◎チャリティゴルフ日程について
　�/6で決定　（サンセットヒルズＣＣ）� （承認）
◎�0/�6　松山道後ＬＣチャリティゴルフ参加について
　登録料�,000円　例会と重り不参加� （承認）
◎�0/��　松山城山ＬＣチャリティゴルフ参加について
　１組参加�� （承認）
◎��/��　松山白鷺ＬＣチャリティゴルフ参加について
　登録料�,000円　１組参加� （承認）
◎��/�7　松前ＬＣチャリティゴルフ参加について
　登録料�,000円　１組参加� （承認）
◎�0��年度ドメイン及びレンタルサーバー管理費支
払いについて　�6,�00円　� （承認）

◎会報誌№�0作成印刷支払について
　96,��0円� （承認）
◎9/�8　月見例会　ゲーム等必要経費について
� （承認）
◎�0月フリーマーケット予定、商品回収お願いについて
　� （承認）
◎計画委員会日程変更　�0/8�⇒��0/�　例会終了後
　� （承認）
◎ナイター例会につき喫煙コーナー設置について
　�� （承認）
◎�0/��　石鎚山登山清掃活動について
　軍手を購入� （承認）
◎��/��　第��回東洋東南アジアライオンズフォー
ラム韓国（仁川）参加について� （承認）

◎国際平和ポスター展示会（9/��～�6）
　松山城東ＬＣ同時展示について� （承認）
  報告事項
◎プルタブ処分について（金城産業にて引き取り依頼済）
◎（株）松山大洋工芸�0周年（川野会員）広告費会報誌
№�0として　�0,000円

10月
◆ 第116回理事会・委員長会合同会議
　　　　　　　　 10/9（木）18：00〜
  審議事項
◎ＨＰデータ更新料（7～9月）支払いについて
　��,��0円� （承認）
◎ライオンズ必携第��版支払いについて
　＠�80×�7＝6,660円� （承認）
◎��/6　例会にて国際平和ポスター表彰式開催について
　賞品合計�8,7�0円� （承認）
　賞品��,�00+楯他��,��0　予算計上済分
◎��/��　オリエンテーション参加について
　�名（会長・山本・三根生・大薮）×�,000円� （承認）
◎弁論大会用ポスター・チラシ作製費用支払いについて
　�8,080円� （承認）
◎献血用粗品（ハブラシセット）購入について
　�6,800円� （承認）
◎��/��・��　大街道献血ルームにて献血活動について
�　� （承認）
◎��/��　公園清掃時間・内容変更について
　�6時集合　�時間清掃後焼肉会食� （承認）
◎清掃例会について　�月第二例会　�/���に決定
　� （承認）
◎�0/�9　フリーマーケット日程決定について
　松山中央公園にて� （承認）
◎テント購入について　約�0,000円� （承認）
◎��/�　忘年例会（ＪＡＬにて、オークションあり）
　開催について　終了時間�0分延長� （承認）
◎ＹＣＥ委員会日程変更　��/���⇒���/�6� （承認）
◎感謝状贈呈について（大森・古市）� （承認）
◎��/7　サンタチャレンジ参加について
　個人での参加依頼� （承認）
  報告事項
◎��/��　オーバーナイトハイキング参加について
◎湯築公園への熊手寄贈時に三役参加お願い　　
��/��　焼肉清掃時に会長より寄贈予定

11月
◆ 第117回理事会  11/13（木）18：30〜
  審議事項
◎��/9　第�回キャビネット会議登録料��0,000円�（高岡）
　� （承認）
◎��/��　第��回ＯＳＥＡＬフォーラム韓国（菅・高岡）�
　� （承認）
　大会登録料��0＄+��6夕べ登録料�0,000円+宿泊費
�0,000円×�名

◎��/��　第��回ＯＳＥＡＬフォーラム
　国際会長晩餐会登録料��,000円�（高岡）�� （承認）
◎��/��　�Ｚ合同例会打合会登録料
　�,000円×�名（会長・幹事・計画委員長）� （承認）
◎��/6　�Zガバナー諮問委員会登録料について
　�7,000円� （承認）
　�名（ＲＣ・地区委員・会長・幹事・会員委員長）
◎��/6　東日本大震災復興チャリティー事業協力について
　� （承認）
◎��/��　�Ｚガバナー諮問委員会登録料
　6,000円+�,000円　（ＲＣ・竹下）� （承認）
◎��/�0　１Ｚガバナー諮問委員会登録料
　6,000円+�,000円　（ＲＣ・竹下）� （承認）
◎�/��　薬物乱用防止教育認定講師育成講座登録料について
　�名　�,000円� （承認）
◎�/�8　スペシャルオリンピックス　ボウリング大会
　松山中央ボウルにて� （承認）
　�00,000円予算計上分
◎新会員入会について　都築　賢治氏� （承認）
◎��/�0　例会訪問について
　バナー交換に伴う商品　�,000円� （承認）
◎��/�　ナイター例会について
　登録料　6,�00円　他� （承認）
◎�月例会日程変更について
　�/�祭日の為�⇒��/8　・　�/��⇒�/��� （承認）
◎�月計画委員会日程変更について
�　�/���⇒��/8　例会終了後� （承認）
◎�月理事会日程変更について　�/8�⇒��/���（承認）
  報告事項
◎��/�0　外国人による弁論大会聴衆お願い

9月

◆ 第230回例会  9/4（木）12：15〜
◦ＭＪＦ献金表彰　【川野友義】
◦９月　誕生日祝／竹下俊博・山本千鳥
　　　　　　　　　上松浩一・藤井大介

【幹事報告】報告事項
◦�Ｒ会員名簿追加記入分同封
　（各人にて名簿Ｐ80に貼り付けお願いします）
◦ライオン誌9月号同封

ドネーション（127,000円）／ファイン（2,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第231回例会  9/18（木）18：30〜
【幹事報告】承認事項
�　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
�　　　　　※裏面参照
◦会報誌№�0　同封

☆☆☆☆　これより　月見例会　☆☆☆☆

ドネーション（38,178円）／ファイン（3,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

10月
◆ 第232回例会  10/2（木）12：15〜
・�0月　①誕生日祝／酒井啓司・大森憲二
　　　　　　　　　　林　良一　�
　　　　②結婚記念日祝／藤川忠光・竹下俊博
　　　　　　　　　　　　古市文子

【幹事報告】報告事項
◦�0��～�0��年度冬季来日生受入について

◦ライオン誌�0月号・ライオンズ必携第��版・愛媛ア
イバンク支援型自動販売機設置のお願いパンフ
レット　同封

ドネーション（81,100円）／ファイン（4,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第233回例会  10/16（木）12：15〜
◦感謝状贈呈　【古市文子・大森憲二】�

【幹事報告】承認事項
�　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
�　　　　　※裏面参照
◦臓器提供意思表示カード他資料同封

ドネーション（36,000円）／ファイン（1,600円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

11月
◆ 第234回例会  11/6（木）12：15〜
・国際平和ポスター表彰式　�
　　最優秀賞　西坂　琴美（松山市立湯築小学校）　
　　会長賞　　飯　　乃愛（松山市立湯築小学校）
　　委員長賞　足立　　星（松山市立南中学校）
　　松山湯築ライオンズクラブ賞（２名）
　　　　　　　井道　瑠璃（松山市立南中学校）
　　　　　　　河野　朱紗（松山市立南第二中学校）
・��月　①誕生日祝／藤岡真須雄・山口幸男　�
　　　　②結婚記念日祝／栗田孝和・小林昌三
　　　　　　　　　　　　三根生啓太　

【幹事報告】報告事項
◦�0/�9　フリーマーケット参加お疲れ様でした

（竹岡・林・酒井・田所・山本千・松尾・川野・徳居）

◦��/�　道後湯築城跡地公園清掃活動お疲れ様でした
　（小林・山本安・山口）

◦��/��・��　献血活動大街道献血ルームにて
　紹介者カード同封
◦ライオン誌��月号同封

ドネーション（62,300円）／ファイン（2,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第235回例会  11/20（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
�　　　　　※裏面参照

【幹事報告】報告事項
�　　　　　※裏面参照
◦地区誌№�同封
◦��/��・��　大街道献血ルーム献血活動　お疲れ様
でした

　【菅・藤岡・竹岡・藤川・古市・田所・星加・浦田・栗田・
山口・須賀・山本千・松尾・上東・佐伯・山本・川野・浜
野・徳居】

　献血受付�68名・�00ＭＬ7�名・成分67名・不採血��名
◦��/��　道後湯築城跡地公園清掃活動　お疲れ様
でした

　【藤岡・山本・三根生・徳居・浜野・山本千・川野・大
薮・大森・田所・林・栗田・八田・渡邊・川野盛吉・川野
けいうん・詰石】

ドネーション（53,000円）／ファイン（2,400円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

9月
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ライオンズ国際平和ポスター展を終えて
青少年・LCIF・地域奉仕委員会

委員長　大森　憲二

　本年度も、９月25日、26日の両日、愛媛CATVスタジオを会場にお借りして、
松山湯築ライオンズクラブ主催の平和ポスター展示会を開催しました。
　松山湯築小学校10名、松山南中学校16名、松山第二中学校８名の計34名の
生徒さんから出品を頂きました。今年のテーマは「平和・愛・理解」です。
　中学校では、同時期に人権ポスター等の応募が重なり、無理なお願いを聞い
て頂き、沢山の作品を提出して頂いたことに、本当にお礼を申し上げたいと思
います。
　作品はどれも素晴らしいものばかりで、どの作品にも生徒さん方の気持ちが
籠められています。川野会長をはじめ、会員の皆様の意見を頂
戴して、５点の作品を選考させて頂きました。
　また、展示期間中は会員の皆さんには、会場に詰めて頂き、ま
た掲示、片づけを手伝って頂きましてありがとう御座いました。
　ただ展示会の日程の都合で、生徒さんや、ご父兄、指導して
頂いた先生方の見学が無かった事や、出来なかった事が残念で
なりません。

　今後は、展示会に行き易い休日等に催すことや、他のクラブ行事に併せた展示も検討
してはどうかと思います。

フリーマーケット開催しました
計画・財務・出席委員会

林　　良一

　皆さんこんにちは。
　計画委員長の林でございます。10月19日のフリーマーケットでは大変お世話になりました。
皆さんのご協力を頂きまして目標金額の￥30,000-には届きませんでしたが￥24,650-の売
上を計上できました。
　今回は市坪の競輪場内で実施致しましたが快晴でお客様も多く来場されるかと思っておりま
したが前回の総合公園の時と比べると少し来場者が少なかったようです。
　しかし今回からテント、椅子等を新しく購入して頂き大変快適に作業

販売をすることができました。今後は各委員会、会員交流会の催事物に是非活用してください。
　酒井さん早朝からの準備、徳居さん第一生命の軍団を引き連れての参加、田所さん、竹岡さん、山
本千鳥さん、松尾さん、八田さん、川野会長他皆さん大変お世話になりありがとうございました。今
後も楽しい会を計画致して参りますので宜しくお願い致します。

毎年恒例「月見例会」開催
計画・財務・出席委員会
副委員長　古市　文子

　毎年恒例の「月見例会」、今年も盛大にとりおこなわれました。今年は会長・計画委員長のお計らいでちょっとおもしろ
い趣向でおこなわれました。日本文化の根源である茶道「抹茶をたのしむ」のテーマを設けていただき、皆様とお茶のい
ただき方を私の下手な説明の中、おこなわれました。会員の皆様方にはそれぞれの社会の中で「一服どうぞ」のおもてな
しをされて戸惑われることもおありではと思いますが、そこでちょっとしたしぐさ「いかがですか」「お先に」「どうぞ」
こうしたすすめ合いの言葉でいただく時には素直な無垢の自分があります。社会的な地位など関係なくすべての人々が平
等です。茶の道では一期一会の精神を以て今を大切に生きるということに重きを置いています。足下を見て進む今日の一
歩一歩の積み重ねが明日をつくりひいては次の時代を築くことに繋がります。お茶の作法のみ拘泥せず一盌のお茶で人間
らしさを感じながら、今何をするかしないかによって未来が変わります。
　私達ライオンズもお茶の精神を思い出しながら、多くの先達者が一つの時代を次の世代へと上手に受け渡されるその継続
のおかげを忘れぬ様、一歩一歩を積み重ねて次の時代へ繋げていこうとそんなことを思いながら秋の一夜を楽しみました。

合掌
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松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」10・11・12月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。
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